

Protokoll
Vorstandssitzung vom 24.5.2017, 18.00 Uhr
bei Hildegard Luttenberger

Teilnehmer:

H. Luttenberger
I. Grose
U. Beran
D. Flöck

G. Reimann (entschuldigt)
G. Zils
M. Wagner

TOP 1	Protokoll
TOP 2	Mitgliederversammlung
TOP 3	Aktuelles zum Antrag
TOP 4	Termine
TOP 5	Beisitzerin
TOP 6	Birkenbeil Kontakt (GSG)
TOP 7	Bücherschrank

TOP 1 Protokoll

Das Protokoll wurde einstimmig angenommen.

TOP 2 Mitgliederversammlung

- a) Hildegard Luttenberger sprach mit Willi, der die Wahlleitung übernehmen würde.
Für die nächste Mitgliederversammlung bereitet er alles dafür vor.
Der Vorstand möchte eine einfache Wahl.
- b) Am 30.5.2017 um 10.00 Uhr ist Kassenprüfung.
- c) Hildegard Luttenberger und Gisela Reimann schlagen vor, dass schriftliche Anträge zur Beitragsreduzierung vom Vorstand zur Zeit nicht mehr bewilligt werden.
- d) Irmgard stellt bis zur Mitgliederversammlung eine Liste zusammen, wer den reduzierten Beitrag in Anspruch nimmt. Gisela Reimann wird es übernehmen, dies bei der Mitgliederversammlung anzusprechen.
- e) **Kosten vor und nach dem Einzug**
 - Kautions 2 Monatsmieten
 - Miete mit WBS 5,10 € pro m²
 - Miete frei finanziert GSG-Angaben z.Z. 8€ plus pro m²
 - die Nebenkosten stehend noch nicht fest
 - Kosten für den Gemeinschaftsraum stehen noch nicht fest. Gisela Zils erstellt einen Fragenkatalog zusammen, über den wir dann alle diskutieren können
 - über einen Projektbeitrag wird gesprochen

TOP 3 Aktuelles zum Antrag

Die Vorbereitungen für die Anschubförderung laufen. Ein korrigierendes Telefonat mit Frau Werner fand heute statt.

TOP 4 Termine

8. September 2017 Woche des bürgerschaftlichen Engagements
Dies findet in der VHS statt. Der Verein wird sich dort mit einbringen.
Hildegard schlug vor, alle Direktkandidaten der Bundestagswahl an unseren Stand einzuladen.

TOP 5 Beisitzerin

Der Vorstand benennt Dorothee Flöck einstimmig zur Beisitzerin. Sie soll Gisela Zils entlasten.

TOP 6 Birkenbeil Kontakt (GSG)

- a) Herr Birkenbeil meldete sich nicht mehr. Hilde schrieb ihm am Montag eine Mail. Sie bekam aber noch keine Rückmeldung.
- b) Gewo möchte mit der GSG über die einzelnen Wohnungen sprechen (z. B. Größe der einzelnen Zimmer, Maße der jeweiligen Wände etc.) Dieses Gespräch möchten wir führen, bevor die Mediatorin Editha Brand mit uns spricht.

TOP 7 Bücherschrank

Der Bücherschrank wird offiziell am Donnerstag, den 1.6.2017 um 14.30 Uhr eröffnet. Alle Mitglieder haben von Hilde diese Information schon bekommen.

Ende der Sitzung: 19.30 Uhr.

Protokollführerin:

Dorothee Flöck